

Bis dass der Tod Euch scheidet
wurde von Unwissenden in die Welt gesetzt
(Alwin Weiss)



Deine Heimat war immer bei Deinem geliebten Ehemann, – Du hast ihm Dein ganzes Leben lang den Rücken gestärkt und warst ausnahmslos an seiner Seite. Deine Erfüllung hast Du in der Familie, als Gastgeberin, in der Natur, den Pflanzen und Tieren gefunden und hast sogar noch eine Urenkelin erleben dürfen. Am liebsten warst Du in Eurem Ardez und hast uns alle verwöhnt – bis zum Zeitpunkt wo Deine schwere Krankheit Dich von allem distanziert hat. Wir vermissen

Heidi Fehr

(nach einem erfüllten Leben vom 4.7.1934 – 31.10.2015)

Deine Tochter Esther Bischofberger-Fehr mit Deinem Enkel Juri Elmer und Urenkelin Malina Elmer, Deine Tochter Isabella Bruno-Fehr mit Michele Bruno und Deiner Enkelin Chiara Bruno.

Und alle Freunde, die ein Stück Lebensweg mit Dir geteilt haben.

Wir nehmen Abschied am Donnerstag 12.11. 2015 in der Abdankungskapelle Friedhof Rosenberg in Winterthur um 14.00 Uhr.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Wohnheim Sonnenberg für Menschen mit Demenz, wo Heidi Fehr die letzten Tage verbringen durfte und aussergewöhnlich liebevoll, respektvoll und kompetent gepflegt wurde.

Fondskonto ZKB IBAN- Nr. CH38 0070 0113 2000 3991 8
Wohnheim Sonnenberg

Traueradresse: Ibergstrasse 122, 8405 Winterthur